



Pièces	3 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	83682972
Prix	450 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Bienvenue dans cet appartement 3 pièces rénové de 81 m², niché au rez-de-jardin d'un palace mentonnais. Dès l'entrée, vous serez charmé par ce spacieux séjour où le design contemporain rencontre le charme classique belle époque. Cet espace est ouvert sur une cuisine moderne entièrement équipée, avec une belle hauteur sous plafond ornée de moulures et un parquet raffiné, créant une atmosphère élégante et accueillante. Deux chambres ont été élégamment conçues pour offrir un espace de repos apaisant. Chacune équipée de placards intégrés pour optimiser l'espace et le rangement, ainsi qu'une fenêtre ...

Welcome to this renovated 3-room apartment of 81 m², located on the garden level of a Menton palace. You will be charmed by this spacious living room where contemporary design meets classic belle époque charm. This space opens onto a fully equipped modern kitchen, with high ceilings decorated with moldings and refined parquet flooring, creating an elegant and welcoming atmosphere. Two bedrooms are elegantly designed to provide a calming resting space. Each equipped with built-in closet to optimize space/storage. A bathroom with bathtub, shower, sink and a separate toilet completes the ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

